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RAPPORT DES REPRÉSENTANTS DES ÉTUDIANTS 

DE L’UNIVERSITÉ FRANCO-ALLEMANDE 

 

 

 

 

 

Pour l'assemblée des établissements membres 

du 5 juin à Lyon 

 

 

___________________________________________________________________ 

Les représentants des étudiants publient chaque année un rapport qui est présenté lors 

de l’assemblée générale des établissements membres. Nous considérons ce rapport comme 

une invitation à la discussion et une incitation à faire progresser l’activité de l’UFA et à 

entretenir la relation des étudiants avec l’UFA et les différents établissements. 
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      Photo lauréate du Concours photo 2013. « La France à Berlin » de Natascha Semerow                                                                                                   
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I) Forum Franco-Allemand 2013 : projet vidéo 

En 2013, les représentants des étudiants ont de nouveau participé au Forum Franco-

Allemand à Strasbourg qui, outre la réunion de travail habituelle des représentants étudiants, 

était cette année consacré au tournage d'une vidéo, à la rencontre des associations de diplômés 

et à la promotion de l'UFA. 

Réalisée sous forme de court-métrage, cette vidéo a pour objectif de présenter et 

d'expliquer le travail des représentants des étudiants. 

L’initiative, la conception et la réalisation de la vidéo sont entièrement l’œuvre des 

représentants des étudiants. Nous avons, pour ce faire, reçu le soutien d'une amie cinéaste, 

Chloé Champion, que nous remercions pour son formidable engagement. Nous souhaitons 

également présenter nos sincères remerciements à l'UFA qui a pris en charge les frais de 

déplacement et d'hébergement de Chloé. Mis à part ce soutien, la vidéo a été réalisée sans aide 

financière externe. 

L'idée de cette vidéo peut se résumer de la manière suivante: 

l'UFA offre aux étudiants différents projets et possibilités de s'impliquer comme par ex. 

les « business dinner », les entraînements interculturels à la candidature ou encore la 

représentation étudiante. Des interviews réalisées avec des représentants de l'UFA (dont Gero 

Hemker, la présidente Patricia Oster-Stierle et le représentant des établissements membres 

Andreas Feuerborn) décrivent de quelle manière les représentants des étudiants apportent leur 

soutien à l'UFA et l'importance de ce dernier dans les activités de l'UFA. Dans des entretiens 

avec plusieurs étudiants et diplômés de l'UFA, la vidéo expose par ailleurs les attentes des 

lycéens et des étudiants à l'égard des représentants des étudiants et présente quelques 

exemples du travail 
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II) Participation à la réunion d'évaluation 

Comme chaque année, la réunion des groupes d'évaluation de l'UFA a eu lieu en janvier 

2014, et une partie des représentants étudiants ont pu y assister en tant qu'observateurs, afin 

de pouvoir faire valoir le cas échéant le point de vue des étudiants actuellement inscrits dans 

les cursus de l'UFA. Les réunions d'évaluation servent à réexaminer à intervalles réguliers le 

soutien apporté jusqu'ici aux cursus de l'UFA, à évaluer l'éligibilité des nouvelles demandes 

de soutien et éventuellement, à exclure momentanément du financement les cursus qui ne 

correspondraient plus aux critères de l'UFA. L'objectif de ces réunions est de transmettre des 
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III) Le réseau Meetup de l’UFA 

Nous souhaitons profiter de l’occasion pour attirer votre attention sur un nouveau 

projet de l’UFA : le réseau Meetup. Ce réseau doit permettre aux étudiants inscrits 

dans les différents cursus de l’UFA d’une même ville de se rencontrer. Deux 

« community managers » seront par conséquent nommés par ville, qui seront 

chargés d’organiser des manifestations et de mettre en place un réseau 

interdisciplinaire. Dans un premier temps, ce projet a été mis en œuvre dans les 

villes comptant le plus grand nombre d’étudiants de l’UFA : Berlin, Munich et 

Paris.  

 Nous nous réjouissons de la mise en place de ce projet, approuvons l’idée qui le 

sous-tend et faisons tout notre possible pour apporter notre aide aux nouveaux 

« community managers 



https://de-de.facebook.com/RPZ.DFH




 


